

viernes 22 de septiembre de 2023

# El Ayuntamiento finaliza las obras de mejora del área canina del parque de los Dragos

*La intervención ha consistido en el reemplazo del vallado perimetral, nuevas cimentaciones y mobiliario y diferenciación de la zona*



Imagen Parque Canino

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha culminado las obras de mejora de la zona canina situada en el parque de los Dragos. La intervención, que ha tenido un coste total de 24.425 euros, ha consistido en el reemplazo de la antigua valla perimetral, la división del parque canino en dos zonas con control de acceso en la entrada, una para aquellos de menos de 10kg y otra para los perros de superior pesaje, así como la sustitución del mobiliario y la colocación de una nueva red de tuberías para el riego de las zonas ajardinadas.

“La población canina del municipio ha aumentado de manera exponencial en los últimos años y la ciudadanía demanda espacios donde poder pasear a sus mascotas. Desde el Ayuntamiento seguimos respondiendo con este tipo de infraestructuras que mejoran de manera notable

el bienestar animal, además de la seguridad del parque para el disfrute del resto de la población”, subraya el alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez.

Por su parte, el edil de Servicios Municipales, Ángel Chinaa, resalta que “con esta instalación completamente renovada, la zona centro de la ciudad gana un nuevo espacio donde los animales pueden interactuar sin riesgo de mezclarse perros de gran tamaño con los más pequeños y donde la seguridad es aún mayor, puesto que el vallado ha aumentado a 1,5 metros de altura, ofreciendo una mayor protección a los viandantes”.

El nuevo parque cuenta con elementos con los que estos animales pueden realizar ejercicio, como troncos y obstáculos de distintos tamaños, “de esta manera conseguimos que además de socializar, el animal realice movimientos que con el simple paseo no son posibles, por lo que el beneficio para la salud y longevidad de estos es superior”, concluye el concejal.

Las otras mejoras realizadas han consistido en la instalación de losetas de caucho, provenientes de juegos infantiles reciclados, además de papeleras y nueva señalética.

